

## Danrem 082/CPYJ Menghadiri Vidcon Peresmian Rumah Tidak Layak Huni Program Babinsa Masuk Dapur Oleh KASAD

Basory Wijaya - [JATIM.KAMPAI.CO.ID](http://JATIM.KAMPAI.CO.ID)

Dec 13, 2022 - 18:46



TUBAN, – Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M menghadiri Vidcon Peresmian Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) Babinsa Masuk Dapur oleh KASAD Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, S.E., M.M. bertempat di rumah

Bpk. Irkhamni Ds. Kedung Harjo Kec. Bangilan Kab. Tuban. Selasa (13/12 /2022)

Kegiatan Vidcon, diawali dengan penandatanganan prasasti, pemotongan pita dan penyerahan kunci oleh KASAD Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, S.E., M.M. selanjutnya pengecekan Rumah layak huni dan pemberian tali asih kepada warga.

Dalam pengarahannya KASAD menyampaikan dicanangkannya program Babinsa masuk dapur telah tercantum dalam perintah harian KASAD yaitu mengatasi kesulitan rakyat sekelilingnya. Masih ada masyarakat yang makan dan rumahnya tidak layak, kita sudah melakukan koordinasi dengan jajaran Pangdam untuk dilaksanakan program Babinsa masuk dapur sehingga dapat menyentuh hati rakyat.” Kata Kasad





Memang ini bukan tugas pokok kita sebagai militer, namun TNI AD berasal dari rakyat dan harus dicintai serta mencintai rakyat, kalau rakyat menderita TNI AD harus menderita untuk membantu rakyat. Saya akan memberikan bantuan secara pribadi atas program Babinsa masuk dapur ini dan saya sudah memberangkatkan 100 purnawirawan yang rata-rata berpangkat Kopral untuk melaksanakan ibadah umroh.” Tambahnya.

Kami mengucapkan terima kasih dan memberikan rasa salut kepada para Babinsa sebagai ujung tombak demi membesarkan nama baik Angkatan Darat.

” Kalian adalah Babinsa yang berhati Mulia dan pendukung kepada rakyat, atas keterbatasan yang kita punya untuk berbagi kepada sesama sehingga mereka merasakan yang kita dapat agar mengetahui kesulitan rakyat dan harus hadir ditengah-tengah warga masyarakat dengan mengedepankan kemampuan Teritorial.” Kata Jenderal TNI Dudung

Kegiatan diakhiri dialog KASAD Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, S.E., M.M. dengan Pangdam, Babinsa dan pemilik rumah dari jajaran Kodam.

Pada kesempatan yang sama Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M memberikan apresiasi kepada Babinsa dengan tugasnya membantu kesulitan masyarakat untuk merehab rumah warga yang tidak layak huni tepat sasaran dan tepat waktu. Para Babinsa tidak serta merta harus cek perkembangan situasi wilayah saja, tapi mereka juga harus tahu jangan sampai ada warganya yang kesulitan.” Kata Danrem.

Turut serta Hadir dalam kegiatan Vidcon Letkol Inf Suhada Erwin Dandim  
0811/Tuban, Forkopimka Kec. Bangilan, Kapten Czi Khoiril Anwar Pasiter Kodim  
0811/Tuban, Bpk. Zubaedi Kades Kedung Harjo, Bpk. Irkhamni pemilik rumah  
dan Babinsa Kedung Harjo

Selama pelaksanaan kegiatan berjalan dengan aman dan lancar. (Penrem CPYJ)